

Presse- und Informationsamt

## Pressemeldung

Ihr/e Gesprächspartner/in Karin Haisch presseamt@aalen.de

> Telefon 07361 52 1122 Telefax 07361 52 1902 Presse-Nr. 375 Datum 10.06.2022

Zimmer-Nr.

## Schubart und die Französische Revolution Dokumentation des Symposions liegt vor

C.F.D. Schubart und die Französischen Revolution – damit befasste sich im Februar 2019 das erste Schubart-Symposion im Rathaus Aalen. Nun liegen die Vorträge in gedruckter Form vor. Das Buch ist im Buchhandel und in der Tourist-Info Aalen erhältlich.

Der Aufsatzband, herausgegeben von der Germanistin und zweiten Vorsitzenden der Schubart-Gesellschaft, Prof. Dr. Barbara Potthast, ist der erste in der Schriftenreihe der Schubart-Gesellschaft. In den Beiträgen befassen sich Historiker, Germanistinnen und Musikwissenschaftler mit Schubarts Haltung zur Französischen Revolution und seiner Auseinandersetzung in seinem künstlerischen und publizistischen Werk. Dabei kommt aus unterschiedlichsten Perspektiven auch die Biografie Schubarts zur Sprache.

Das 175 Seiten starke Hardcover-Buch ist im Hiersemann Verlag Stuttgart erschienen und kostet 50 Euro.